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Hora de finalización: 19:30

Alcalde:

Ca rlos N a lerio (FA)

Dan¡ela Ruzzo (FA)

lorge Bacc¡no (FA)

Acta NoOO3/24

CONCEJO MUNIC]PAL DE J.

Part¡cipantes

Conceja les Suplentes:

Rosario Lugo

Lilián Rod ríguez

Folio O10

l. Suárez, 16 de Febrero de 2024.

Concejales Titulares:

Nombre de q u¡en preside: Carlos Na ler¡o (FA)

Orden del d ía:
1) Lectura Acta N"021/24.
2) Informes Sr. Alcalde.
3) Rendic¡ón de gastos Fondo Permanente Enero/24.
4) Modificación monto mensual autorizado Fondo Permanenle 2024.
5) Autorización de gastos para inic¡o proced¡m¡ento de compra d¡recta, Term' La Faenza.
6) Autorización de gastos para ¡nstalación de servic¡o de video vigilancia para predio
municipal.
7) Autorización de gastos por aco nd ¡ciona m iento de piso adoquinado en Plaza Diego Pons.

8) Solicitud de transposición de rubros.
9) Adjud¡cac¡ones Compras Directas.
10) Organización Carnaval 2024.
11) Autor¡zac¡ón de gastos FIG¡4.
12) Solicitud de colaboración vecino Sr. Fernando Alemán.
13) Solicitud de Cooperativa "Clean Care".
14) Solicitud e informe de la Sra. Concejala Daniela Ruzzo.

Desarrollo:
1)-Se procedió a la lectura del acta Nooozl24 la misma fue ¿,probada y firmada'
2)-El Sr. Alcalde brindó los siguientes informes:
-óada las respuesta rec¡bidas desde el MTOP en relación a las sol¡citudes presentadas

mediante Expediente N.2023-10-3-0005340, tema tratada en sesión anter¡or; Acta No002/24,
donde se informó que el organismo no cuenta con recursos para solucionar los temas
planteados, envió correo con solicitudes más austeras al Ing. Sr. Bermúdez para tratar de

solucionar los problemas más urgentes, pensando s¡empre en que en el próximo período se

pueda concretar el proyecto a grán escali para Camino Andaluz, que se elaboró por parte de la

Intendenc¡a. Presentado correo enviado con el detalle de dichas solicitudes'

3)-Se presentó la rendición de gastos del Fondo Permanente del mes de Enerc/24, se

uÁtr"guron copias a los presentás y luego de tratar el tema se resolvió su aprobac¡ón'

4)-En- vista de la planif¡caci ón PoA 2024, que se cuenta con disponibil¡dad financiera a la
fecha. se resolvió aumentar el monto mensual del FondoPermanente 2024, para el período

1t) sgq 
¿q?Ú dic¡embre, el cual quedó f¡jado en $ul 50.000.

.-. -,s-):-S.c-a ut9-riz^ó- -e^l inicio de'l proceáimiento de compra directa, por la contratación del servicio

ltffiS'É'trfd8f'E3ffo quím¡co instalado en la Terminal de ómnibus La Faenza, dadas las
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característ¡cas del servicio que funciona en er espacio, se autorizó ra rearización derprocedim¡ento mediante adjudicac¡ón directa, proveedor Leonardo Lus¡ Almeida Rodríguez,
para el período ma rzo-d iciem bre/24. Quedando sujeto a la posibilidad de suspender el servicio
en el período mencionado, cuando quede funcionañdo el baño del contenedor ¡nstalado en el
espacio.
6)-En atención a lo resuelto en sesión anterior, Acta N0002/24, por la ¡nstalación de video
vigilancia en el predio donde funciona el depósito munic¡pal, r"rión 

"n 
la que se presentaron y

aprobaron presupuestos por los servicios a contratar, se emitió resolución de autorización delgasto, por la compra de insumos y equipos, y el servicio de programación e instalación.
7)-En atención a lo resuerto en sesión anter¡or, Acta N"002/i4,1e emrtió resolución
autorizando el gasto por la contratación del servicio de acond ¡ciona m ¡ento de piso adoqu¡nado
en espacio de la Plaza D¡ego pons, según presupuesto presentado y aprobado en la antes
mencionada sesión.
8)-En vista de los gastos a realizar en el marco de la planif¡cación anual 2024, y el cronograma
de proyectos PoA, se presentó planteo de transposición por parte de Referentá'presrpu"stal,
para consideración del Concejo Municipal.
Tratado el tema, se resolvió autorizar la solicitud presentada.
9)-se presentaron cuadros comparativos para esiudio der Concejo, conteniendo ofertas
recibidas en el marco de ros procedimientos de compras directas que se dirán, resurtando
adjud¡cados los siguientes proveedores, según detalle;*cD 2024-290, servicios de publrc¡dad, proyecto "Agenda cultural, Deportes y Recreación,,,
proveedor Cataljna Viv¡an Silva Varela.
*CD 2024-297, servic¡os de baños quimicos, proyecto ,'Agenda Cultural, Deportes y
Recreación", proveedor Leonardo Lusj Almeida Rodríquez.+cD 2024-296, servic¡os de pubricidad, proyecto " Fu-nciona m iento Integral", proveedor
Leonardo Luis Almeida Rodríguez.*cD 2024-297, serv¡cios de fletes, proyecto "Aporte para mant. de calles,,, proveedores sergio
David Martínez Reggio y Fernando Odil pérez N,iolina.
1o)-El Sr. Alcalde informó que se está trabajando en la organización de los escenar¡os y desfile
de Carnaval, informando sobre las actuacionls y servicios a contratar, y propuso que se
contrate el serv¡cio de transporte para vecinos de Ruta 74, la idea es salir a las 19 hs desde
Villa San Felipe, cont¡nuar por Villa Had¡ta, y salir por Ruta 74 hac¡a suárez, y regresar por er
mismo recorr¡do a la hora 00, con el fin de ofrecer un servicio gratuito para vecin-os que
deseen asist¡r al escenar¡o de carnaval del día 24/02.
Tratado el tema, se resolvió aprobar ra propuesta, aprobando er gasto en ra empresa Dan¡el
lvlontano, por el ¡mporte de gU10.OO0 (ómnibus para 43 pasajeros).
11)-se presentó el listado de gastos a realizar sobre el rIGM, para el período comprendido
entre el 16 y el 29 de febrero der corriente, por un monto de gu.235.9g4. Luego de tratar er
tema, se resolvió autorizar los mismos. Dando cumplim¡ento al art. 14 del TOCAF se detallaronproveedores, conceptos y montos est¡mados.
12)-Se recibió carta enviada por el Sr. Fernando Alemán, vec¡ho.de Camino Anda¡uz esposo de
la vecina con enfermedad oncológica en estado de vulnerabilidad, el cual solic¡tó el apoyo del
Concejo con mater¡ales para acond¡c¡onar la tapa del pozo sépt¡co, el cual no cuenta con una
cubierta adecuada.
Tratado el tema, se resorvió proponer ar vecino ra compra de una tapa de hormigón para erpozo.
13)-Se recib¡ó carta env¡ada desde Ia cooperat¡va "Clean Care", mediante la misma se informóque son un grupo de mujeres que está en proceso de formación de cooperat¡va dedicada al
rubro cuidados y de más. sor¡c¡tando permiso para instarar un puesto de venta de com¡da y
refrescos en los eventos de carnaval, con el fin de recaudar fondos para er proceso de
formación de la coope rativa.
Tratado el tema, en v¡sta de la prox¡midad de los eventos y que ya se real¡zaron las
coord¡naciones previas con las lnbtituc¡ones que brinda rá n-serv¡cios de cantina, se resolvió

f.l B.tdffiE r.lu ¡nstalación solicitada los dias 2Z/02 en el escen'ario de Casar¡no y OilO: en el' ' desfile de carnaval, ya que el dia 24/02 en el escenario de suárez ya están todos los cupos
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Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema 8

Tema 9

Tema 10

Tema 11

Tema 12

Tema 13

Tema 14
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14)-La Sra. Concejala Daniela Ruzzo sol¡citó hacer uso de licencia en el período 01 al 14 de
marzo. Tratado el tema se resolvió su aprobación.
Por otra parte la Sra. Concejala informó que en el marco de la organización de los eventos de
carnaval, hay 11 ¡nst¡tuc¡ones que brindarán serv¡cios de cant¡na, presentando listado de las
m ismas.

Votación:
af¡rmativa

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3

Resoluc¡ones:

Tema 03) Resolución N"OL4/24

Tema 04) Resolución NoO15/24

Tema 05) Resolución NoOl6/24

Tema 06) Resolución N"O77 /24

Tema 07) Resolución No018/24

Tema 08) Resolución N"019/24

Tema 09) Resoluciones NoO2O/24 a la NoO23l24

Tema 11) Resolución Noo24/24

La presente Acta que ocupa los fol¡os 010, ]fi, y OL2, se lee, otorga y firma en
Joaquín Suárez, el día 28 de febrero de 2024.-
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